

Julien Hoferlin change de cap

TENNIS ♦ Après six années passées au service des jeunes espoirs de la Fédération anglaise de tennis, le Liégeois Julien Hoferlin revient en Belgique. Dès le 1^{er} août, il sera coach de la jeune Ukrainienne Maryna Zanevska, 20 ans et 132^e joueuse mondiale qui vit et s'entraîne depuis plus de 5 ans chez nous. Ancienne N.12 mondiale en juniores, Zanevska est passée de la 435^e à la 115^e place entre 2011 et 2013 et travaillera à Géronsart (Jambes) avec une équipe composée de Julien Hoferlin, mais aussi de Philippe Dehaes, assistant coach, Éric Houben, préparateur physique/kiné, et de Cindy Vincent (Hopiness), sa manager.

